
質問順序 議席番号 氏　　　名

１ １ 荻　野　節　子

２ 13 鎌　田　信　一

３ ６ 櫛　桁　秀　男

４ 15 飯　田　美和子

５ 12 米　谷　友　光

６ ９ 土　井　裕　司

７ 14 佐　藤　利　明

８ 11 久保田　誠　悦

９ ２ 中　山　康　子

10 ５ 神　原　富三夫

11 ３ 辻　　　芳　明

12 ７ 木　下　浩　一

一　般　質　問　件　名　表

令和３年３月　定例会



質問
順序

氏 名 件 名 摘 要

１ １番 町長の執行方針について

荻　野　節　子

浦河町の新型コロナウイルス対応の臨時交付金の効果は

優駿の里公園アエルの今後の展望は

２ 13番 町内の空き家（特定空き家）、廃屋をどのように対応

鎌　田　信　一 しているのか

旧ピスカリ館の有効利用について

３ ６番 町政執行方針を聞いて（今後の浦河町は、観光と、交流

櫛　桁　秀　男 人口に主力を置くのか）

地域おこし協力隊の現状と、今後について

４ 15番 地域社会におけるデジタル化の活用について

飯　田　美和子

1 ページ



コロナ禍２年目における学校教育の取り組みについて

小中学校の教職員研修について

５ 12番 コロナ禍での災害対策は

米　谷　友　光

６ ９番 栽培漁業への取り組みと考え方について

土　井　裕　司

７ 14番 公衆トイレの洋式化および施設内トイレの温水洗浄便座

佐　藤　利　明 化について

日高線路線地について

ペーパーレス化について

８ 11番 町有林の維持管理について

久保田　誠　悦
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女性管理職等の登用について

９ ２番 浦河町のＰＲに浦高生の写真をポストカードに

中　山　康　子

教育現場のＩＣＴ環境について

10 ５番 ４選出馬はあるか

神　原　富三夫

日高線廃止記念式典はあるか

11 ３番 ＳＤＧｓのさらなる前進を

辻　　　芳　明

「アイヌ政策推進交付金」について

12 ７番 町営住宅における住環境の改善を進めてはどうか

木　下　浩　一
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